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令和４年８月大井町教育委員会定例会 会議録 

 

日  時  令和４年８月 25日（木）13時 30分～14時 40分 

場  所  大井町役場 ２階 201会議室 

出席委員  夏苅一壽教育長、牧野誠一郎教育長職務代理者、中條政夫委員、 

小島茂子委員、小嶋真希委員 

出席職員  石井浩二参事兼教育総務課長、内田憲治生涯学習課長、大川智也指導主事 

【書記】曽根英之教育総務課副課長 

欠席職員  山﨑良徳社会教育主事 

傍 聴 人  なし 

会議内容 

 

１ 開 会  夏苅教育長から開会の宣言をする。 

 

会議に入る前に、会議の非公開について諮る。 

協議事項「大井町立幼稚園・学校のあり方について」及びその他「全国学力・学習状

況調査の結果について」は、地方教育行政の組織及び運営に関する法律第 14条第７項

ただし書きの規定に基づき、これを非公開としたい。 

 

【異議なしと認め、非公開とする】 

 

２ 前会議録の承認 令和４年７月定例会の会議録が承認され、牧野誠一郎教育長職務代

理者と中條政夫委員が会議録に署名する。 

 

３ 教育長の報告 

(1) 教育長の報告 資料により夏苅教育長が説明する。 

（要旨） 

初めに、教育長会議関係について。７月 25日の足柄上地区教育長会議では、来年度の始
業式の日程、教科書採択事務、教員免許更新制廃止に伴う研修記録等について情報交換を

した。また、各市町から新型コロナの感染状況、部活動後の熱中症事案、部活動の地域移
行に伴う対応、学校のあり方会議等の情報提供があった。会議終了後、引き続き足柄上郡
教育長会が行われた。 
７月 29日の文部科学省地域学習推進課事業説明は、子どもの体験活動に関する推進方策

を検討する仮称「リアル体験推進チーム」を文部科学省が立ち上げるのに伴い、全国町村

教育長会の代表として参加することとなったため、ＷＥＢで説明を受けた。 
 ８月 18 日の教育講演会、８月 23 日の西湘地区教育委員会連合会研修視察は教育委員の
皆様にも出席いただき、充実した研修の場になった。 
 ８月 23日の臨時校長園長会議は、夏季休業明けの幼稚園・学校の新型コロナ対応や教育
活動、濃厚接触者の待機期間、学級閉鎖等の対応、学びの保障等について協議した。 
次に、中学生英語体験研修事業に関するものについて。計画３年目にして福島県にある

ブリティッシュヒルズでの英語体験研修事業を実施することとなり、７月 31日に事前説明
会を、８月８日に出発式を行った。 
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 次に、８月４日の「湘光中学校井上君全国・関東大会、宮田さん関東大会出場報告」につ

いて。井上君は 110 メートルハードル、宮田さんは柔道で全国大会や関東大会に出場する
ことから、町長に出場報告をしたものである。 
 また、同日には安池先生と石井孝典前教育長職務代理者に評価委員をお願いし、「教育委
員会の点検・評価」に係る外部評価を実施した。 
 ７月 22日の教育支援センター訪問は、夏休み期間中の開室に伴い、何人かの子どもたち
が出席していることから、状況把握のために訪問をした。 
 ８月 18 日の満３歳児保育利用希望者面接は、一昨年度から試行として始めた事業であ
る。今年度も９月から開始するにあたり、希望する保護者を対象に行った。 
最後に、８月 15日の町内幼稚園、小中学校等巡視は、学校閉庁日に伴い教職員が不在に

なることから、各園学校を巡視してきた。今年度も、閉庁期間中の教育総務課への緊急電
話はなかった。 

 

(2) 各課・給食センターからの報告 

①教育総務課関係事業報告   資料により石井参事兼教育総務課長が説明する。 

   ②生涯学習課関係事業報告   資料により内田生涯学習課長が説明する。 

 

４ 議 事 

(1) 議決事項 

〇議案第 13号 大井町通級指導教室設置運営要綱の制定について 

資料により石井参事兼教育総務課長が説明する。 

 

【質疑等なし 承認される】 

 

 (2) 協議事項 

  ○大井町立幼稚園・学校のあり方について【非公開】 

資料により曽根教育総務課副課長が説明する。 

 

○教育委員会の点検・評価について 

資料により曽根教育総務課副課長が説明する。 

 

【質疑等なし 承認される】 

 

５ その他 

 ○全国学力・学習状況調査の結果について【非公開】 

資料により大川指導主事が説明する。 

 

○湘光中学校の制服について 

口頭により曽根教育総務課副課長が説明する。 

（要旨） 

湘光中学校で７月に制服検討委員会を立ち上げられた。第１回目の委員会では、制服

の変更を念頭にして検討していくことで方向付けがなされ、具体的なことはこれから
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進めていくとのこと。次回の委員会は 10月頃を予定している。 

 

〇今後の行事等予定について 

     資料により石井参事兼教育総務課長が説明する。 

 

(夏苅教育長) 

  次々回の定例会は 10月 13日(木) 13:30開会となっています。ご確認ください。 

また、次回は９月 27日(火) 13:30を開催予定としています。 

よろしくお願いします。 

 

６ 閉 会  夏苅教育長から閉会の宣言をする。 

 


